



Los Reyes, ayer.

Los Reyes inauguran el curso universitario en Salamanca

Los Reyes presidieron ayer el inicio del curso académico 2017-2018 en la Universidad de Salamanca, un acto que sirvió para conmemorar el origen hace ocho siglos de la Educación Superior española en las aulas de esta institución castellanoleonesa. En el discurso que cerró el acto, Felipe VI destacó que la cita en Salamanca sirve para abrir el curso universitario en España pero también para hacer posible “el arranque de la conmemoración de su octavo centenario”, pues fue esta universidad “la primera creada en España, en el lejano año de 1218, por disposición del rey Alfonso IX; eso sí, heredando la experiencia del Stadium Generala de Palencia, años antes, bajo el reinado de Alfonso VIII”.

“Han sido ocho siglos de extraordinaria contribución al patrimonio tangible e intangible de nuestro país a través de la transmisión del conocimiento, de la investigación y la extensión de la cultura. El nacimiento de la Universidad de Salamanca, una de las cuatro más antiguas de Europa, es, como aquí se ha reiterado —en referencia a las palabras de los intervinientes previos en el acto—, el nacimiento mismo del sistema universitario español, una efeméride que debemos celebrar”, señaló.